

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena rahmat-Nya proses panjang ini berhasil terselesaikan. Alhamdulillah, puji syukur penulis ucapkan karena penulis telah menyelesaikan penyusunan tesis ini.

Tesis berjudul “Pengembangan Model Latihan Bertahan *Infield* berbasis *Game Like Drilss* pada Permainan *Softball* untuk Atlet Pemula” ini menghasilkan produk berupa model-model latihan bertahan infield pada permainan *softball* yang berupa *hardcopy* dan dikemas dalam buku sehingga dapat digunakan oleh pelatih, guru, atlet, dan siswa. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada pihak-pihak yang terkait dalam penyusunan tesis ini: (1) Dr. Komarudin, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kelancaran kepada penulis selama menuntut ilmu di Program Studi Pascasarjana Pendidikan Olahraga Universitas Negeri Jakarta, (2) Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd, selaku Direktur PPs Universitas Negeri Jakarta beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ), (3) Dr. Ramdan Pelana, S.Or., M.Or selaku Ketua Prodi Pendidikan Olahraga Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, serta yang telah memberikan izin penelitian, pengetahuan, pengalaman, dan bimbingan yang tiada henti kepada penulis selama masa perkuliahan, (4) Dr. Widiastuti, M.Pd. selaku pembimbing utama yang tiada henti mendidik dan menyayangi kepada penulis dalam penyusunan tesis ini, (5) Dr. Hernawan, SE., M.Pd. selaku pembimbing ke dua yang selalu memberikan motivasi dan bimbingan tiada henti kepada penulis dalam penyusunan tesis ini, (6) Dr. Jajat Darajat KN. S.Pd., M.Kes., AIFO (7) Drs. Mudjihartono, M.Pd selaku pakar/ahli yang telah meluangkan waktunya untuk menilai produk model ini, (7) Yanyan Supriatna, R.S., S.Pd selaku Kepala

Sekolah SMAN 2 Bandung S.Pd (8) Dr. Yudy Hendrayana, M.Kes selaku Kepala Departemen POR FPOK UPI, (9) Dr. Helmy Firmansyah, M.Pd. selaku Sekretaris Departemen POR FPOK UPI, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian dari awal hingga selesai. Kepada Dosen Program Pascasarjana UNJ Prodi Pendidikan Olahraga yang telah memberikan sejuta ilmu dan pengalaman

Ucapan terima kasih juga peneliti sampaikan kepada Keluarga yang telah memberikan dukungan penuh selama proses penyusunan tesis ini berlangsung, teman-teman POR A dan seluruh mahasiswa pendidikan olahraga 2015 atas pertemanan, dukungan dan motivasi,

Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat, terutama bagi peneliti lain yang hendak melakukan penelitian selanjutnya.

Jakarta, Februari 2020

Arif Wahyudi